
Protokoll SR 27.10.2022

Start: 10:00
Ende: 10:35

1. Formalia
1.1 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit
Beschlussfähigkeit hergestellt!

1.2 Beschluss der Tagesordnung
Beschlossen

1.3 Beschluss des Protokolls vom 29.09.2022
Angenommen

2. Wahl eines AstA-Vorstandes

Vorschlag: Marlene H.

Fragen: Umgang mit der Preiskrise: Bündnis gegen Preissteigerungen, SR und andere Gremien, 
aber systemische Probleme sind dadurch nicht zu Verhindern, ohne dass das System geändert wird.

Ja (62% | 13/21) 
Nein (38% | 8/21) 

Enthaltung (0% | 0/21) 

Marlene H. nimmt die Wahl an!

3. Beschlüsse
3.1. Beschluss der Wirtschaftsprüfung

Antrag auf Wirtschaftsprüfung

ja (86% | 18/21) 
nein (10% | 2/21) 

enthaltung (5% | 1/21) 

Damit ist der Antrag angenommen

4. Berichte
Berichte der AstA-Mitglieder
Vernetzungsreferat: O-Woche organisiert und Iran-Soli Studi-Wünsche erfüllt
Antifa-Referat: Aufbau Lokalbündnis 
Hochschulpolitik: 1. Interview am 03. November zu Klassismus  mit Margrit Kaufmann/ Ayla 
Satilmis
2. FBR Vernetzung Treffen am 03. November um 18:00 Uhr
2.1. . Anfragen Nachhaltigkeit in den FBRs



3. Antrag im AS zu Studentischer Mitwirkung stärken (Aktuelle Stunde im AS) → Auch 
Viertelparität enthalten
4. Bundesweites Vernetzungstreffen zur Preiskrise in Frankfurt (von Lernfabriken meutern+fzs) → 
Bundesweite Forderungen entstanden
5. Petition Preiskrise und Klimakrise verbinden → Gibt es schon Erfolge
6. Psychotherapie-Master wird im November nochmal verschoben → Heute Abend 18:00 Uhr 
Infoveranstaltung
7. Außerdem plane ich einen philosophischen Vortrag zu Begriff, Version und Kritik des Pazifismus 
am 14. November um 18:00 Uhr im SFG 0140 mit Julian Nida-Rümelin
8. Treffen LAK → Prüfung inhaltliche Zusammenarbeit
9. Tag der Lehre mit Nachhaltigkeitsbezug
Klimapolitik: Mehr Öko-Flächen auf dem Campus, Technologie-Park als Erneuerbare-Energie-
Entwicklungszone einrichten
Studium und Lehre: Rahmencodex weiter bearbeitet, aufwändiger Prozess zur Verbesserung der 
Arbeitsbedingungen

Berichte der studentischen Senatsmitglieder
Zielvereinbarung der Hochschulen mit dem Land Bremen werden dieses Jahr noch abgeschlossen 
(Was muss die Uni tun, um höhere Förderungen zu bekommen)
- Studi-Zahlen sind nicht so schlimm gesunken dieses Jahr wie letztes Jahr, deswegen: Bachelor-
Studis auch zum Sommer aufnehmen? O-Woche müsste dann doppelt gemacht werden.
- Einsparungen durch DAAD-Kürzungen
- Verurteilung der Gewalt im Iran
- Uni bleibt offen im WiSe (Corona und Heizkosten), keine eingeschränkten Öffnungszeiten
- Vierfache Energiekosten, wahrscheinlich vom Land übernommen
- Antrag für Studi-Partizipation, Prüfauftrag für Viertelpatität → Kontakt mit Rechtsstelle, General 
Studis für Ehrenämter in allen Fächern, Sitzungsgeld usw. Updates gibts im November

Berichte der studentischen Verwaltungsratsmitglieder
4. Sonstiges

Neuer Termin: 24. November 2022 um 10 Uhr


